

## Tagesordnungspunkt 5

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Amöneburg am 20. März 2012

#### *Verschiedenes*

---

#### Protokollnotiz Nr. 0013

1. Das durch die Wall AG an der Wiesbadener Landstraße installierte Werbeschild birgt aufgrund seiner Position in Höhe des Kiosk und der Bushaltestelle eine latente Gefahr für Fußgänger (vor allem Schulkinder), die an dieser Stelle die Straße queren wollen. Sie können durch heranfahrende Kfz nicht oder erst sehr spät gesehen werden. Es wird daher dringend um Abhilfe und Entfernung des Werbeträgers an dieser Stelle gebeten.

Darüber hinaus bittet der Ortsbeirat dringend darum, zukünftig vor der Aufstellung von Werbeträgern beteiligt zu werden.

2. Das Parken in der Hilgerstraße, vor allem an den Wochenenden, führt vermehrt zu Beschwerden der Anwohner und darüber hinaus zu einer Verengung der Fahrbahn, was somit in Notfällen von Einsatzfahrzeugen der Rettungskräfte mit überbreite nicht mehr befahren werden können. Der Ortsbeirat bittet daher um verstärkte Kontrollen.

Weiterhin wird die Feuerwehr gebeten in der nächsten Zeit - vor allem an Wochenenden - eine Befahrung mit einem der größeren Fahrzeuge durchzuführen, z. B. einem Leiterwagen, um die tatsächlichen Verhältnisse zu (über-)prüfen.

3. Wiederum wurden Straßenschilder im Ortsbezirk Amöneburg beschädigt. Aktuell ist erneut das Straßenschild an der Wiesbadener Landstraße gegenüber der Hambuschstraße beschädigt worden (s. a. PN 0049/2011). Es wird daher um Behebung des Schadens und Feststellung möglicher Alternativen an dieser Stelle gebeten.
4. Bezug nehmend auf die Protokollnotiz Nr. 021/2010 Nr. 2 a. wird erneut darauf hingewiesen, dass für die Bürgerinnen und Bürger Amöneburgs noch immer keine Möglichkeit besteht, (vergünstigte) Fahrkarten in Amöneburg zu erwerben. Es wird dringend um Abhilfe gebeten.
5. Bereits mit PN 0049/2011 vom 30.11.11 wurde der Magistrat gebeten, Sachstandsmitteilung zur Vermeidung von Lärmemissionen der durch die Firma Frankenbach in Mainz betriebenen Verladekräne zu geben. Da sich Beschwerden der

Bewohner Amöneburgs zu den Lärmbelastigungen vermehren, wird dringend an diesen Sachstandsbericht erinnert.

6. Das städtische Grundstück neben der Wiesbadener Landstr. 1 befindet sich erneut in einem ungepflegten Zustand (Flur 2, Flurstück 69/9 bzw. 68/9). Wie bereits im August 2011 wird erneut um Reinigung gebeten.

Zudem befinden sich in diesem Bereich vermehrt abgemeldete Fahrzeuge der umliegenden Kfz-Händler, die im öffentlichen Bereich abgestellt wurden und somit die Gehwege blockieren. Hier wird um verstärkte Kontrollen gebeten.

Verteiler:

Dezernat II	zu 5.	z. w. V.
Dezernat III	zu 2., und 6.	z. w. V.
Dezernat IV	zu 1., 3. und 4.	z. w. V.
Dezernat VII	zu 2. und 6.	z. w. V.
1004	Wv.	

Sultana  
Ortsvorsteherin